

Das Geschwader hatte einige Minuten das Feuer eingestellt, jetzt aber setzte es mit verdoppelter Heftigkeit wieder ein, und die Schiffe näherten sich der Insel bis auf vierhundert Meter.

Bald waren die Piraten gezwungen, die erste Verteidigungslinie aufzugeben und nicht viel später auch die zweite. Nur die große mittlere Schanze, die am stärksten und am besten bewaffnet war, war noch in einem einigermaßen guten Zustande.

Sandokan feuerte unermüdlich seine Leute an, aber er wußte wohl, daß der Augenblick der Rückzuges nicht mehr fern war.

Plötzlich flog ein Pulvermagazin in die Luft und begrub zahlreiche Verteidiger unter seinen Trümmern.

Sandokan richtete das Feuer seiner Geschütze auf einen zweiten Kreuzer, um auch ihn außer Gefecht zu setzen, aber die Zahl der noch brauchbaren Kanonen war zu gering. Kurz nach sieben Uhr stürzte auch die große Mittelschanze zusammen.

„Sandokan!“ rief Yanez. „Die Partie ist verloren.“

„Ich weiß es,“ erwiderte der Tiger mit erstickter Stimme.

„Befiehl den Rückzug, oder es wird zu spät sein.“

Sandokan warf einen verzweifelten Blick auf die zerschossenen Befestigungswerke, die nur noch von sechzehn Geschützen verteidigt wurden, und einen anderen auf das Geschwader, das Boote ins